
CDU im Ortsbeirat Mainz-Neustadt      

          

  

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 16. September 2020 
  

Fortführung Fuß- und Radweg Richtung Budenheim 

  

Der Stadtrat hat am 21.06.2000 den „Rahmenplan Rheinufer“ verabschiedet. 

Zugrunde lag diesem Beschluss die Verwaltungsvorlage vom 23.05.2000, in der das  

Stadtplanungsamt bereits Probleme mit der Fortführung eines Rad- und  

Fußgängerwegs entlang der Rheinuferpromenade aufgrund des 

Containerumschlags kommen sah. Das Stadtplanungsamt empfahl damals eine  

Umgehung des Hafenareals. Es ergeben sich hieraus folgende Fragen: 

 

- Welche Strecke empfiehlt die Verwaltung den Fahrradfahrern und Fußgängern, 

die vom Zollhafenareal kommend nach Budenheim wollen? 

- Gibt es Pläne, diese Strecke komfortabler und sicherer zu gestalten? Falls ja, wie 

sehen diese aus? 

 

 

Mainz, 28.08.2020  

   gez. Karsten Lange            


